



LEMBAGA SERTIFIKASI BADAN USAHA (LSBU)

GAMANA KRIDA BHAKTI

Graha Gapensi, Jl. Raya Ragunan No. C/1 Jatipadang-Pasar Minggu-Jakarta 12540

Email : pt.gkb@lsbu.id Website : www.lsbu.id Telp : 021-78847247

**Detail Ruang Lingkup
PEMBONGKARAN BANGUNAN
PL001**

Sifat	:	Spesial
Klasifikasi	:	SPESIALIS (Persiapan)
Kode Subklasifikasi	:	PL001
Kode KBLI	:	43110
Deskripsi KBLI	:	PEMBONGKARAN BANGUNAN
Ruang Lingkup Kegiatan	:	Kelompok Ini Mencakup Usaha Pembongkaran Dan Penghancuran Atau Perataan Gedung Atau Bangunan Sipil Dan Pembersihannya Yang Mempunyai Risiko Besar.

BUJKN

BUJKN	
Penjualan Tahunan	
Kemampuan Keuangan (Total Aset)	>= Rp5.000.000.000,-
Tenaga Konstruksi	PJBU 1 Orang PJBU (tidak dapat merangkap)
	PJTBU 1 Orang, memiliki SKK Konstruksi jenjang kualifikasi KKNI paling rendah jenjang 8 (delapan) sesuai dengan klasifikasi sipil atau klasifikasi sains dan rekayasa teknik dan subklasifikasi pembongkaran bangunan atau subklasifikasi peledakan.
	PJSKBU 1 Orang, memiliki SKK Konstruksi jenjang kualifikasi KKNI paling rendah jenjang 7 (tujuh) sesuai dengan klasifikasi sipil atau klasifikasi sains dan rekayasa teknik dan subklasifikasi pembongkaran bangunan atau subklasifikasi peledakan.
Peralatan	Paling sedikit 2 alat
	Excavator, bulldozer, tower crane, lattice boom crawler crane, wheel loader, dump truck, concrete drilling machine, vibro hammer, water tank truck, hydraulic breaker, air compressor, generator set, dan blasting machine set.

PMA		
Penjualan Tahunan		
Kemampuan Keuangan (Total Aset)	>= Rp5.000.000.000,-	
Tenaga Konstruksi	PJBU	1 Orang PJBU (tidak dapat merangkap)
	PJTBU	1 Orang, memiliki SKK Konstruksi jenjang kualifikasi KKNI paling rendah jenjang 8 (delapan) sesuai dengan klasifikasi sipil atau klasifikasi sains dan rekayasa teknik dan subklasifikasi pembongkaran bangunan atau subklasifikasi peledakan.
	PJSKBU	1 Orang, memiliki SKK Konstruksi jenjang kualifikasi KKNI paling rendah jenjang 7 (tujuh) sesuai dengan klasifikasi sipil atau klasifikasi sains dan rekayasa teknik dan subklasifikasi pembongkaran bangunan atau subklasifikasi peledakan.
Peralatan	Paling sedikit 2 alat Excavator, bulldozer, tower crane, lattice boom crawler crane, wheel loader, dump truck, concrete drilling machine, vibro hammer, water tank truck, hydraulic breaker, air compressor, generator set, dan blasting machine set.	

KP BUJKA		
Penjualan Tahunan		
Kemampuan Keuangan (Total Aset)	>= Rp10.000.000.000,-	
Tenaga Konstruksi	PJBU	1 Orang PJBU (tidak dapat merangkap)
	PJTBU	1 Orang, memiliki SKK Konstruksi jenjang kualifikasi KKNI paling rendah jenjang 9 (sembilan) sesuai dengan klasifikasi sipil atau klasifikasi sains dan rekayasa teknik dan subklasifikasi pembongkaran bangunan atau subklasifikasi peledakan.
	PJSKBU	1 Orang, memiliki SKK Konstruksi jenjang kualifikasi KKNI paling rendah jenjang 8 (delapan) sesuai dengan klasifikasi sipil atau klasifikasi sains dan rekayasa teknik dan subklasifikasi pembongkaran bangunan atau subklasifikasi peledakan.
Peralatan	Paling sedikit 5 alat Excavator, bulldozer, tower crane, lattice boom crawler crane, wheel loader, dump truck, concrete drilling machine, vibro hammer, water tank truck, hydraulic breaker, air compressor, generator set, dan blasting machine set.	